

DUCATI MC Österreich



Training am Salzburgring - Veranstalter Schräglage.de

von Erich Müllegger



Am 10.06.2020 ging es endlich wieder raus mit der Kamera einige Fotos zu schießen von 5 MRSC Gunskirchen Kollegen und Motorradrennluft zu schnuppern, der Ort war der Salzburgring. Zu Hause in Traun schüttete es, was herunterkommen konnte, aber egal ich wollte zum Salzburgring, stieg in Wels zu Harald ins Auto und ab gings Richtung Mozartstadt, je weiter wir fuhren, desto heller wurde es und der Regen hörte auf und es war

trocken. Vor gut 40 Jahren war ich des Öfteren am Ring als Mechaniker, Pöschl Fritz, ein Freund von mir fuhr Rennen und ich half ihm bei seinen zwei Yamaha TZ250ccm und TZ350ccm zwei Jahre. Dieter Fleischer unser Klub Kollege hat sich auch angemeldet, hatte vor mit der Ducati oder mit der Bimota zu trainieren, aber wegen Lautstärke und Wetter entschied Dieter sich für die Suzuki TL1000. Das Wetter hielt genau bis



zum Ende der Mittagspause um 14.00 Uhr und dann wurde es furchtbar Nass. Meine Freunde vom MRSC waren mit ihren Fahrleistungen zufrieden, wurde zusammengepackt und nach Hause gefahren, bei dem Regen hatte keiner einen Bock drauf weiter zu trainieren, Habbi, Regenspezialist ist raus gefahren und nach zwei Runden hereingekommen, sein Kommentar, bringt nichts, zu viel Wasser.

Beste Grüße von Erich Müllegger



www.ducatimc.at

